

## Jahresbericht 2018

- Januar 2018: 3-wöchige Indienreise, u.a. Einweihung der Solaranlage und Vorstandssitzung am 18. Januar im Morning Star Hospital, in deren Verlauf Sr. Lincy über die neuen Feuerschutzbestimmungen informierte
- Vorstandssitzungen fanden ausserdem statt:
  - 21. März,
  - 24. Mai, (Thema Umsetzung der Datenschutzbestimmungen innerhalb unseres Vereins)
  - 28. Juni
  - 28. August
  - 29. November
- Verkaufsstände in der Fussgängerzone fanden statt am 4. März, 28. Oktober und 17. November
- Am 22. April beteiligte sich der Verein im Elsebad beim sog. „Anbaden“ – der Eröffnung der Badesaison – mit einem kleinen Infostand, an dem Gewürze und indischen Köstlichkeiten angeboten wurden.
- Am 10. Mai (Christi Himmelfahrt) konnte bei sehr schönem Wetter die Veranstaltung „Adimali meets Wellenbad“ stattfinden – dieses Jahr bitte dafür den 30. Mai vormerken.
- Mitgestaltung des Gottesdienstes in St. Marien am Pfingstmontag zum Gedenken an den Tod von Sr. Aquina vor 10 Jahren.
- Das Sommerfest fand am 23. Juni im Garten von Familie Salgert in der Schwerter Altstadt statt.
- Am 26. August fand in der St. Monika Kirche ein katholischer Gottesdienst statt, an deren Gestaltung der Verein beteiligt war und die Gelegenheit nutzen konnte, über die Vereinsaktivitäten zu informieren. Der Erlös der Kollekte kam dem Verein zu Gute.
- Die Teilnahme am 22. Pannekaukenfest am 8. + 9. September hat auch schon Tradition, indische Reibplätzchen, Reispfanne, Waffeln und Kuchen wurden angeboten, sowie ein „Show-Cooking“. Auch hier vielleicht den Termin für dieses Jahr schonmal vormerken, es ist der 14. + 15. September
- Im August und September konnte mit Hilfe des Vereins Informationen aus Kerala zu Schäden, die durch massive Monsunregenfälle verursacht wurden die die Schwerter Bevölkerung weitergegeben werden. Kurzfristig erfolgte finanzielle Spenden u.a. auch vom Lions und Rotary Club konnten ans Krankenhaus zur Beseitigung von Schäden dort sowie in umliegenden Dörfern weitergeleitet werden.
- Ende 2018 konnte wiederum ein sehr schöner Fotokalender verkauft werden, die Einnahmen gingen 100 % an das Waisenhaus in Marayoor
- Die Informationsweitergabe an Freunde und Förderer des Vereins erfolgte auch in 2018 durch Versand von Emails durch Wolfram Glanz sowie durch die Gestaltung und Pflege unserer Internetseite durch Michael Brüne, sodaß man „immer auf dem Laufenden sind“.
- Ganz Herzlichen Dank dafür an die Beiden sowie auch an alle Anderen, die uns bei unseren Aktionen unterstützen.